

Glp / GEU Dübendorf

Medienmitteilung Zooseilbahn

Regionale Medien / Website
Grünliberale / GEU Dübendorf
03.10.2014
Stefanie Huber, Gemeinde- und Kantonsrätin GEU/glp, 079 773 85 60
Entscheid Verwaltungsgericht zur Zooseilbahn

Medienmitteilung zum Entscheid des kantonalen Verwaltungsgerichtes zur Beschwerde der Seilbahn-Gegner

Die Grünliberalen sind hoch erfreut, dass das kantonale Verwaltungsgericht den Argumenten der AnwohnerInnen und weiteren Gegner der Zooseilbahn endlich zu ihrem Recht verholfen hat. Die Abwägungen öffentliches Interesse versus Beeinträchtigung der Region werden glücklicherweise noch einmal aufgerollt.

Das kantonale Verwaltungsgericht hat die Baudirektion aufgefordert, den Gestaltungsplan zur Zooseilbahn in mehreren Punkten zu verbessern. Somit erhalten die AnwohnerInnen und die weiteren Interessierten endlich eine Anerkennung, dass das öffentliche Interesse an der Zooseilbahn bis heute mit den Vorbehalten aus der Region nicht austariert wurde. Wie das kantonale Verwaltungsgericht richtig festgestellt hat, ist das Potential der Bus- und Tramverbindungen bei Weitem noch nicht ausgeschöpft – ein Shuttle beispielsweise kann die Spitzen an den Wochenenden und in den Ferientagen brechen, ohne dass dadurch eine Infrastruktur die Region 356 Tage im Jahr belasten muss oder die Anliegerquartiere vom Parkplatzsuchverkehr heimgesucht werden. Auch dass für die Zusatzattraktion des Zoos das Leben in zwei Siedlungen massivst beeinträchtigt werden soll, wird nun endlich in Frage gestellt.